

## 保護者の皆様への教育長メッセージ

夏休みが終わり、新学期が始まりました。大変暑い夏休みでしたが、健康に気を付け、学習やスポーツ、読書、家族との時間など、夏休みならではの時間を過ごすことができたことと思います。

お子様の様子はいかがでしょう。長い休みが終わったこの時期には、子供たちは、私たち大人が思う以上に、友人との関係や将来への不安、さらには、社会環境の変化など、ストレスを感じやすくなっています。

お子様に普段と変わった様子はないか、今一度よく観察し、話を聞くなどしていただければと思います。

学校でも、お子様が自分らしく安心して学びに向かえるよう、個々に寄り添い、細やかに対応してまいります。お子様の不安や悩みをできる限り受け止め、全力で守っていきます。

金沢市教育プラザ 学校教育センターでは、相談窓口を開設しています。お子様の様子で、少しでも気になることがある場合は、いつでも相談してください。

かけがえのないお子様の健やかな成長に向けて、学校と教育委員会が、協力しながら教育活動を行い、御家庭と共にお子様を支えてまいりますので、よろしく申し上げます。

金沢市教育委員会  
教育長 野口 弘

## 児童生徒の皆さんへの教育長メッセージ

大変暑い夏休みでしたが、健康に気を付け、学習やスポーツ、読書、家族との時間など、夏休みならではの時間を過ごすことができたことと思います。夏休みが終わり、新学期が始まりました。これからの毎日は、新しい発見や出会いに満ちています。このかけがえのない日々を、どうか大切に過ごしてください。

毎日を過ごす中で、自分だけではどうしたらいいかわからない悩みを抱えたり、一人で頑張りが過ぎて心が疲れたりすることがあるかもしれません。そんな時は、一人で抱え込まず、先生や家族、友だちに話をしてみてください。誰かと話すことで気持ちが楽になることがあります。

また、身近な人の様子がいつもと違うと感じたら、「どうしたの」と、声をかけてみてください。その一歩が、悩んでいる人の心の支えとなり、大切な友だちを守ることに繋がります。

学校は、皆さんが安心して学び、自分らしく過ごすことができる場所です。新しい学期の始まりに、少し不安を感じている人がいるとしたら、心配はいりません。自分のペースで、少しずつ進めば十分です。周りと比べるのではなく、自分の一歩を大切にしてください。

学校の先生方も、教育委員会も、皆さんが、安全・安心な学校生活を送ることができるよう、全力を尽くします。

皆さんにとって、2学期が、次の学年、次の学校に向けて、大きな夢や希望につながる学期となることを、心より願っています